## ¿ EXISTE ALGUNA MANERA PARA LLEGAR A DEFINIRNOS, POR UNA FORMA DE INTERPRETAR LA REALIDAD ?

### ATENCIÓN COMPAÑEROS...

- ESTO DEL ANÁLISIS DE LA REALIDAD NO ES UN SIMPLE PROBLEMA TEORICO QUE SOLO TENGA QUE VER CON GRANDES DOCTORES DE LAS CIENCIAS SOCIALES.
- DETRÁS DE CADA INTERPRETACIÓN DE LA REALIDAD SE ESCONDE UN PROYECTO SOCIAL Y UNOS INTERESES SOCIALES QUE TIENEN EFECTO SOBRE PERSONAS CONCRETAS.

POR ESO UN OBRERO, UN CAMPESINO O UN AMA DE CASA DE LOS BARRIOS POPULARES. NN VE NI SIENTE LA REALIDAD LO MISMO NIIF IIN MIEMBRO DE LA CLASE RURGUESA

# LOS RESULTADOS DE LAS INVESTIGACIONES DE LAS CIENCIAS NO SON NEUTRALES.

## LAS CIENCIAS SOCIALES, SEGÚN QUIÉN LAS UTILICE, DAN UN RESULTADO DISTINTO, AL HACER EL ANÁLISIS DE LA REALIDAD.

#### En definitiva....

"El mundo siempre ha sido igual.
Nunca hay nada nuevo bajo el sol".

"El que se mete de redentor termina crucificado".

"Siempre han existido y existirán ricos y pobres".

"El hombre es por naturaleza egoista".

"El pueblo es pobre, porque es perezoso"

Se analiza y se busca resolver cada uno de los Problemas aisladamente como realidades independientes, Tratando de superar su "disfuncionalidad", que Altera todo el organismo social". El análisis de la situación, consiste en dar una información <u>"exhaustiva"</u> de cada una de las esferas de la realidad y en tener una multitud de datos de lo que ocurre en la sociedad, pero sin analizarlos en sus causas, ni relacionarlos mutuamente.

Predomina pues, una investigación positivista, en la que se destacan los aspectos cuantitativos, como acumulación de datos y descripción exhaustiva de los fenómenos.

Procediendo de esta manera, se evita ver las causas estructurales de los problemas, que únicamente aparecen cuando se analiza la realidad como un todo.